



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. Juli 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage

Erfolgreiches Fußballturnier der Betreuenden Grundschulen

Mit großem Erfolg veranstaltete die Abteilung Betreuende Grundschulen des Amtes für Soziale Arbeit am Donnerstag, 4. Juli, auf der Sportanlage Rheinhöhe das Fußballturnier der Betreuenden Grundschulen. Die Turnierorganisation erfolgt mit tatkräftiger Unterstützung durch Mitarbeitende der IHK Wiesbaden sowie der R&V AG Wiesbaden im Rahmen der diesjährigen Aktion „Wiesbaden Engagiert!“.

Das Turnier versammelte Mädchen und Jungen aus den zweiten bis vierten Klassen von insgesamt 16 Betreuenden Grundschulen und Schulsozialarbeitseinrichtungen an Grundschulen. Die rund 200 teilnehmenden Grundschul Kinder genossen zur Mittagszeit eine Stärkung mit Grillwürstchen, Obst und Getränken. Zahlreiche Eltern unterstützten ihre Kinder tatkräftig und fieberten bei den Partien mit. In den Spielpausen sorgten verschiedene Spielstationen für Ablenkung und Spaß.

Die zuständige Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher überzeugte sich während der Finalrunde persönlich vom Erfolg des Turniers. „Dieses Turnier ist ein wunderbares Beispiel für die Stärke unserer Gemeinschaft und den positiven Einfluss, welchen Sport auf unsere Kinder ausübt“, so Dr. Becher. „Es ist inspirierend zu sehen, wie die Schülerinnen und Schüler nicht nur sportlichen Ehrgeiz, sondern auch Teamgeist und Fairness zeigen. Mein Dank gilt allen Beteiligten, insbesondere aber den Akteurinnen und Akteuren im Kontext von ‚Wiesbaden Engagiert!‘, die dieses großartige Event ermöglichen.“

Am Ende des Turniers belegte das Team der Adalbert-Stifter-Schule den ersten Platz; gefolgt von den Teams der Ursula-Wölfel-Grundschule und Bertha-von-Suttner-Schule. Das ungeschlagene Team der Adalbert-Stifter-Schule erhielt den Turnierpokal der Abteilung Betreuende Grundschulen. Alle teilnehmenden Mannschaften wurden mit Urkunden und kleineren Preisen geehrt.

„In einem solchen Turnier gibt es nur Gewinnerinnen und Gewinner, denn jede teilnehmende Schule und jedes Kind haben heute bewiesen, dass der wahre Erfolg im gemeinsamen Erleben, im Spaß am Spiel und im gegenseitigen Respekt liegt. Diese Werte sind es, die unsere Gesellschaft zusammenhalten und stärken. Daher ist es wichtig, dass wir solche Formate beibehalten, da sie nicht nur Spaß machen, sondern unseren Kindern Achtsamkeit und eine gesunde Grundeinstellung vermitteln“, betont Stadträtin Dr. Becher abschließend.

Die 17 Betreuenden Grundschulen und Schulsozialarbeitseinrichtungen an Grundschulen sind Einrichtungen des Amtes für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden. In enger Kooperation mit den jeweiligen Schulen bieten sie Betreuungs- und Förderangebote für Schülerinnen und Schüler von 7.30 bis 17 Uhr an. Schulsozialarbeit stellt ein präventives und kompensatorisches Jugendhilfeangebot dar, das die engste Form der Kooperation von Schule und Jugendhilfe repräsentiert. Lehrerinnen und Lehrer sowie Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeiter arbeiten täglich zusammen, um ihre gemeinsamen Ziele mit unterschiedlichen Methoden im Schul- und Stadtteilmfeld zu erreichen. Diese Betreuungsangebote sind speziell an Grundschulen in Stadtteilen mit besonderer sozialer Bedarfslage eingerichtet worden.

+++